

Triplican costos catástrofes naturales (Reforma 10/10/12)

Triplican costos catástrofes naturales (Reforma 10/10/12) El Banco Mundial y el Gobierno de Japón lanzan llamado para que los estados se movilicen y reduzcan su vulnerabilidad ante los desastres naturales. Por AFP Tokio Japón (10 octubre 2012).- El costo económico de las catástrofes naturales se triplicó en los últimos 30 años y alcanzó un total de 3 mil 500 millones de dólares, según una evaluación publicada este miércoles por el Banco Mundial y el Gobierno de Japón, que pidieron a los estados que se movilicen. "Necesitamos una cultura de la prevención", dijo el presidente del Banco Mundial, Jim Yong Kim, en un comunicado común con el Gobierno japonés, y aseguró que aunque ningún país puede evitar el riesgo de una catástrofe natural, todos pueden reducir su vulnerabilidad. "La prevención puede ser mucho menos costosa que la respuesta a una catástrofe natural", añadió. En los últimos 10 años el Banco Mundial financió actividades relacionadas con las catástrofes naturales que permitieron salvar vidas en 92 países distintos por un valor cercano a los 18 mil millones de dólares. Todos los gobiernos tienen interés en integrar la gestión de riesgos naturales en su planificación y en sus programas de inversión, según los autores del comunicado conjunto. Durante las reuniones financieras en Tokio, el Gobierno japonés y el Banco Mundial lanzaron el llamado "Diálogo de Sendai" con el objetivo de sacar provecho de las consecuencias de las últimas catástrofes naturales. Sendai, en el noreste de Japón, está en el corazón de la zona más afectada por el sismo y el tsunami que arrasaron esta región del país en marzo de 2011.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo